

Putin fijó el 1º de julio como fecha límite para conquistar todo Donbas



-En una guerra que ha ido cambiando de escenario una vez frustrado el objetivo de máxima ruso de capturar toda Ucrania, las denominadas «fechas clave» de los invasores también fueron mutando y, de aquel 18 de mayo donde iba a celebrarse la victoria sobre «los nazis» vecinos, se pasó ahora al 1º de julio, día en que, según ordenó el presidente Vladimir Putin, debe estar completamente conquistada la región de Donbas, convertida por obra y gracia de la tenaz resistencia de Kiev en «la prioridad» de esta campaña militar.

Esta nueva meta asoma como más probable si se observan los últimos partes bélicos, que indican que «la mayor parte» de la estratégica ciudad de Severodonetsk, específicamente la oriental, se haya en poder del Ejército rojo, admitió el gobernador local, Serhiy Gaidai. Si esta urbe y la lindera Lysychansk caen en manos de las tropas de Moscú, toda la esteña región de Lugansk quedará bajo el control del Kremlin.

Unos 10.000 efectivos atacan las posiciones de los defensores «con morteros, artillería y misiles a lo largo de la línea de contacto», describió el mandatario antes de denunciar que

«casi el 100 por ciento de la infraestructura crítica ha quedado destruido, el 90% del parque de viviendas resultó dañado y el 60% no puede ser recuperado».

«Los rusos están enviando un batallón de soldados que pasarán por las aldeas circundantes -denunció-. Están moviendo equipos con grandes lanzallamas para simplemente quemar a nuestro ejército, junto con la población civil, no les importa». Cabe subrayar que luego del bombardeo cerca de Lysychansk que el lunes se cobró la vida de un periodista francés, las evacuaciones fueron interrumpidas.

La ofensiva también se siente en otras zonas, como las fronteras Chernígov y Sumy, en el norte y nordeste, respectivamente.

UNOS 12 MIL CIVILES ATRAPADOS

El consejo noruego para los refugiados cifró en hasta 12 mil los civiles permanecen atrapados y necesitados de ayuda allí -la población total antes de la contienda orillaba los 100 mil habitantes-. «Estoy horrorizado de ver cómo la ciudad floreciente donde teníamos nuestro cuartel general operativo, se ha tornado el epicentro de otro capítulo de la brutal guerra», manifestó el secretario general del organismo, Jan Egeland.

Para agravar el panorama, un tanque de ácido nítrico de una fábrica química fue alcanzado por un proyectil. «Esta sustancia es peligrosa si se la inhala, ingiere o entra en contacto con la piel», alertó un experto.

ALEMANIA ARMA A KIEV (A TRAVES DE OTROS)

El jefe de Gobierno alemán, Olaf Scholz, afirmó ayer que su país está finiquitando un acuerdo con Grecia que le permitiría a Atenas entregar equipo militar antiguo a Ucrania y, a cambio, obtener vehículos blindados germanos. Un convenio similar ya fue sellado con República Checa.

MAS HORROR EN MARIUPOL

»Los invasores se están llevando de Mariupol a los niños que quedaron huérfanos y los están interrogando», acusó Petro Andryushenko, consejero del destituido alcalde. «En particular, sabemos que 15 de esos chicos que habían sido acogidos por residentes de la ciudad fueron transferidos por el Ejército rojo a un lugar no especificado», agregó.

El Ministerio de Defensa de Moscú informó del hallazgo de los cadáveres de 152 combatientes ucranianos en un «furgón isotérmico» dentro del gigantesco predio de la acería Azovstal. «Debajo de los cuerpos plantaron minas buscando culparnos de la eliminación deliberada de esos restos para impedir su traslado y la entrega a familiares», argumentó la mencionada cartera.

PIRATAS DEL MAR NEGRO

Algunos barcos amarrados en este emblemático puerto cuando estallaron las hostilidades serán «nacionalizados» e integrarán, rebautizados, la nascente flota comercial Prorrusa, anunció el líder de estas milicias, Denis Pushilin.

Desde Mariupol partió ayer el primer carguero, en este caso transportando metal a Moscú,



fruto según Kiev de saqueos como el que están perpetrando con el trigo.